

## **TK – Beschluss zu Ablauf der Deutschen Meisterschaften**

Nach intensiven Beratungen (mit involvierten Spielern und dem Spielplanersteller) hat das TK beschlossen, bei den Deutschen Meisterschaften 2011 in Hünxe-Bruckhausen die einzelnen Disziplinen in folgender Reihenfolge zu spielen:

Mixed  
Alternierendes Doppel  
Einzel  
Klassisches Doppel

Diese Reihenfolge begründet sich damit, dass das alternierende Doppel (als zuletzt gespielte Disziplin) bei den Regionalmeisterschaften defacto unter Ausschluss der Öffentlichkeit gespielt wurde, was bei einer DM nicht akzeptabel ist.

Ein weiterer Vorteil dieser Reihenfolge ist, dass Einzelspieler/innen der Schüler und Altersklassen, die zuvor kein Mixed spielen, weiterhin ohne Stress im Laufe des Freitags anreisen können, was bei Austragung des alternierenden Doppels als dritte Disziplin nicht der Fall gewesen wäre.

Mit freundlichen Grüßen

TK Ringtennis, 4.7.2011